



Palacio legislativo, a 9 de marzo de 2010

## REUNIÓN CON LA ASAMBLEA INDÍGENA PARLAMENTARIA DE PINOTEPA DE DON LUIS, JAMILTEPEC, OAXACA.

La Comisión de Asuntos Indígenas de la Cámara de Diputados presidida por el diputado Manuel García Corpus, recibió la visita de la Asamblea Indígena Parlamentaria de Pinotepa de Don Luis, Jamiltepec, Oaxaca, encabezados por el profesor Teofilo Sánchez Cruz, Presidente municipal, y los diputados Heriberto Ambrosio Cipriano y José Antonio Yglesias Arreola, quienes manifestaron su inquietud de crear una universidad para los indígenas, que fomente la cultura Mixteca en el municipio, en comunidades aledañas y en general para los indígenas de México.



Para ello solicitaron al Diputado Manuel García Corpus, interceda ante la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) para lograr su cometido, toda vez que manifiestan que la petición de la creación de la universidad inició en el año de 2004, a través de esa instancia del gobierno, sin que a la fecha hayan obtenido alguna respuesta favorable.

El diputado García Corpus felicitó a los integrantes de la Asamblea y aprovechó para comentarles que efectivamente se había estudiado la posibilidad de la creación de una institución educativa denominada: "Universidad Intercultural", la cual se encuentra en pláticas correspondientes, sin embargo, se unió al planteamiento realizado por los presentes, y les informó que en la próxima



Diputado Manuel García Corpus, Presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, durante la reunión con de la Asamblea Indígena Parlamentaria de Pinotepa de Don Luis, Jamiltepec, Oaxaca.

reunión de trabajo con la CDI a realizarse en Juquila, Oaxaca el próximo viernes 12 de marzo, manifestará e impulsará para que de ser posible, dicho proyecto se lleve a cabo en el Municipio de Jamiltepec, Oaxaca.

De realizar el proyecto -comentó el diputado Corpus- la universidad Intercultural se dará a la tarea de rescatar la historia, lengua, cultura y tradiciones, no sólo de la cultura mixteca, sino también la cultura de todos los pueblos indígenas de México.